
2023年度千葉県代協第 1回理事会議議事録 

日時   2023年 7月 20日(木)  13：00～16：00 
場所   ユニバース千葉ビル会議室 ハイブリッド開催 

＜出席理事＞(敬称略）26名 
会場：小口泰伸、原幸司、五木田厚、今西英人、東正己、積田淳、秋元浩、川名敏
弘、佐藤隆二、福原鋭司、森廣賢一、田原豊、熱田隆道、伊藤綱人 
WEB：中臺勝美、石岡邦彦、相川幸雄、新貝大輔、山田悦孝、筒井隆行、横山一臣、
清水武史、池辺晃司、石井清、倉富宗久、八木優、 

＜欠席理事＞（敬称略）2名 
安藤康子、椎名義明 

＜出席監事＞              ＜欠席監事＞      

会場：栗田秀美 WEB：宅間稔       

 

司 会：東専務理事 
議 長：小口会長 

議事録作成人：東専務理事 

＜議事＞  出席理事数の確認  

   出席理事 26名で有効に成立した 

1. 会長挨拶  小口 泰伸  

ご多忙の中第 1回理事会にご参集いただきありがとうございます。予定していた

会場が取れず、ハイブリッド開催となりました。コロナによる行動制限がなくな

って初めての理事会だったので皆様にお会いしたかったのですがご容赦願いま

す。昨年度は千葉代協の活動に多大なご協力をいただきありがとうございました。

千葉代協として初めて三冠王を獲ることが出来、6月 14日の日本代協総会後に行

われた会長懇談会で表彰を受けることが出来ました。本当にありがとうございま

した。全国でも豪雨災害が発生しており千葉でもいつ大規模な自然災害が発生す

るかわかりません。いつ発生してもお客様を守れるようしっかりした補償の案内

をし災害発生時には万全のフォローができるよう日頃から準備しておくことが

保険代理店の責務です。代協会員には率先して体制整備をしていただきたいと思

います。会長としての任期も最後の 1年となり総仕上げの年と考え千葉代協の活

動を支えていきたいと考えています。本日は宜しくお願いいたします。 

2. 報告事項  

(1）日本代協報告（小口会長） 

・小口会長から 6 月 14 日の日本代協通常総会と全国会長懇談会の中で仲間づく

り、会員数の推移、アカデミー、トータルプランナー、代理店の価値向上策、リ

スクマネジメント講座、事業継続力強化計画認定制度、社労士診断認証制度、ぼ



うさい探検隊マップコンクール、ぼうさい国体２０２３、皆様の保険情報購読推

進、三冠王の目標数字について説明と報告があった 

・6月 30日に山形代協の 60周年式典に出席してきた。千葉代協も 70周年が近い 

ので参考になったとの報告があった 
 

(2）委員会報告  

◆教育委員会（積田委員長） 

・6月 28日に委員会を開催。 

・千葉代協セミナーの開催を検討している。 

◆企画環境委員会（五木田委員長） 

・6月 16日 に委員会開催 

・不公正募集の情報収集 

・事業継続力強化計画と社労士診断認証制度の推進 

・6月 23日開催銚子支部事業継続力強化計画セミナー報告 

◆広報委員会（秋元委員長） 

・今年度はまだ開催していないが代協だよりの発行をした 

・千葉代協ＨＰの内容書き換え方法についてメンバーが変わってしまってわか 

らないという状況なので、次回の委員会で再度わかるようにしていく 

   ◆組織委員会（原委員長） 

   ・6月 1日に委員会を開催。 

   ・今年度の仲間づくり目標数は１６店。現状入会４店。 

   ・次回は９月７日に開催予定 

   ◆ＣＳＲ委員長（東委員長） 

   ・６月９日に委員会を開催 

   ・２０２３年度の事業計画についての説明をした。 

   ・他団体とのコラボ活動の模索 

   ・盗難防止ＣＰは昨年度で終了しており、今年度は地震保険普及ＣＰ、無保険車 

追放ＣＰを街頭で行う予定（市原、木更津、安房） 

   ・ハザードマップの活用推進 



   ・代理店が取り組めるＳＤＧｓ活動を考えていく 

   ・こども１１０番マニュアルを配布しているので各代理店で保管してほしい 

   ・次回９月８日に開催予定 

   ◆総務委員会（今西委員長） 

   ・会費未収会員が９店ある（千葉１、木更津２、東葛１、北総１，銚子１，京葉 

３） 

   ・未収会員がいない支部には活動費を７月末までに支給する。未収会員がいる支 

部については会費が払われてからの支給となる。支部長には７月末までに未収 

会員対応状況を報告してほしい 

 

（3）支部報告 

      ◆銚子支部（熱田支部長） 

   ・５月９日に役員会開催 

   ・６月２３日に事業継続力強化計画認定制度セミナーを開催。１１会員が参加し、 

その内７会員が認定支援を受けることになった。残りの４店は申請中もしくは 

認定を受けている 

   ・７月１１日に役員会を開催 

   ・７月１８日に役員のみの懇親会を開催 

   ・９月１２日に役員開催予定 

   ◆市原支部（福原支部長） 

   ・７月２４日に役員会を開催予定 

   ・秋ごろに社会貢献活動を計画中 

   ・いすみの代理店で１店入会見込みがあり案内済み 

   ◆茂原支部（伊藤支部長） 

   ・７月２１日に役員会と茂原駅前クリーン活動をし、そのあと４年ぶりに暑気払 

いをする予定。保険会社の社員含め３０名ほどの参加予定 

   ・ぼうさい探検隊１校応募済み 



   ・会員証を役員で手分けして直接訪問して届ける。渡すことが目的ではなく会員 

の声を聞くことが目的。声としては手数料ポイントについてが多かった 

   ◆木更津支部（森廣支部長） 

   ・６月２３日に役員会を開催。レクについて協議した。 

   ・７月２１日に役員会を開催後、懇親会を予定している 

   ◆安房支部（川名支部長） 

   ・６月２０日に役員会開催 

   ・７月１５日にシーバード館山とタイアップして海岸のごみ拾いをした。当日、 

水上バイクの愛好者の方々等も参加し、総勢３０名ほどの参加者となった。そ 

の後レクでＢＢＱを開催し保険会社の社員も参加された 

   ・２０２４年３月１０日に毎年恒例の献血活動予定 

   ・１１月頃に会員向けのセミナーを開催予定。内容については協議中だが、候補 

としてはジギョケイか弁護士と一緒に何かできないかということを模索する 

◆北総支部（石井支部長） 

・７月６日に役員会を開催 

・８月１８日にＢＢＱを開催予定。保険会社の社員も呼び友好関係を構築し、仲 

間づくりやセミナーについても協力要請する予定 

   ・ぼうさい探検隊も夏休みに入るので今月中に１，２団体決まればと思う 

   ◆東葛支部（横山支部長） 

   ・６月６日に役員会を開催。 

   ・９月３０日に保険会社の社員及び会員のスタッフやご家族を呼んでのＢＢＱ開 

催を予定している 

   ・８月２２日に役員会を開催予定。同日に役員の暑気払いを予定している。 

   ・１０月２４日に役員会の開催予定。２月頃開催予定のセミナーについて協議し 

ていく 

   ◆京葉支部（新貝支部長） 

   ・６月１５日に役員会を開催 



   ・１店加入済み 

   ・レクを８月２３日に千葉マリンスタジアムでプロ野球観戦予定 

   ・１０月にイギリスのブローカーをしている人の支部セミナーを企画している 

   ・若手の経営者からディーラーや銀行対抗策として代協の割引制度ができると良 

いという意見があった 

   ◆千葉支部（五木田支部長） 

   ・７月１１日に役員会を開催 

・セミナーを８月末から９月に実施する予定。開催方法等はまだ決定していない 

・ぼうさい探検隊については田原ＣＳＲ委員より千葉子供会にチラシの配布と 

説明会をした 

   ・千葉信金の経営者会という会で常務理事に他銀行の別動隊も代協に加入してい 

る話をして千葉信金の別動隊である「千葉シンコウ」の加入勧奨した 

    

（4）事務局報告 （今西事務局長） 

･西塚さんの後任として面接をした結果金持香織さんを採用することになった。 

･ＢＣＰ×保険のチラシをハヤシカレンダーさんから一緒に送ってもらう予定 

だったが、重量オーバーだったため同封できなかった。よって、今日会場に来 

ている支部長は持って帰っていただき、ＷＥＢ参加部長には事務局から郵 

送するので会員に配布してほしい 

 

   (5)小口会長より日本代協アカデミーの実際の公的年金に関する動画を視聴した。 

     また、代理店内の受講状況についても確認できる等、活用方法についての説 

明があった。 

 

5.協議事項 

（1）前回議事録（2022第 4回理事会）承認の件 

   →賛成多数で承認された。 

 



   (2) 三冠王について 

◆仲間づくり（原組織委員長） 

今年度の目標は 16店。現在 4店入会済み。未加入リストの精度を上げてい 

くことが成功につながると思う。9支部を 2チームに分けチーム戦を行う。9 

月の委員会までに今一度意識を持ってもらうよう働きかけるので理事の皆さ 

んも意志を持ってお願いしたい 

◆ぼうさい探検隊マップコンクール（東ＣＳＲ委員長） 

 今年度の目標は昨年同様の３団体。全支部応募を目標とし１１月６日に向け 

て取り組んでほしい。チラシとマニュアルについても資料として配布してい 

るので足りないときは印刷して使用してほしい 

   ◆コンサルティングコース（積田教育委員長） 

    ・１２月から募集開始となるが、目標は昨年同様２２名となる。早期に達成 

するためにも今のうちから当たってほしい 

    ・セミナーがＷＥＢ開催になっているが、受講中にＰＣを持って車に移動し 

運転している受講生がいた。そういう状況で受講したと言えるのかという 

問題が起こっている。グループ討議中はグループの数だけ監視員も必要。 

協力いただける人は委員を通じてもいいので積田委員長に連絡してほしい 

   ＜質問＞ 

    ・１０月のセミナーについて茂原の矢野ＣＳＲ委員は出席するのか？（伊藤

支部長）→未決定だが伊藤支部長が参加して頂いてもいい（積田委員長） 

   ◆事業継続力強化計画認定制度（五木田企画環境委員長） 

    ・今年度の目標７１会員（全会員の２０％） 

    ・昨年度は千葉支部と北総支部で役員向けのセミナーを開催してるので、未

開催の支部はぜひ開催してほしい。今年度は銚子支部でセミナー開催し成

果が出ている 

   ◆ＢＣＰ策定（五木田委員長） 

    ・今年度の目標１０７会員（全会員の３０％） 

   ◆社労士診断認証制度 

    ・３５会員（全会員の１０％） 

(3) 人材育成研修会・ブロックセミナーについて 

 ◆人材育成研修会 

     ・今年度は昨年度選出していない支部（東葛、北総、木更津、市原、安房） 

から選出してほしい 

安房：未選出 

市原：７月２４日の役員会で協議予定 

     木更津：７月２１日の役員会で確認するが今のところいない状況 



     北総：福田ＣＳＲ委員が受けてくれることになっている 

     東葛：目途が立っていない 

     茂原：７月２１日の役員会で協議するが１名出すことは出来ると思う 

     千葉：昨年選出していたので役員会で協議していない 

     京葉：昨年２名選出していたので今年は検討していない 

     銚子：７月１１日の役員会で案内したが、参加申し出はなかった 

   ◆ブロックセミナー 

    ・１０月２７日 １６：００～大宮ソニックシティ 

    ・チラシから各自申し込みをしてもらう 

(4) 2023年度県代協レクリエーションについて 

 ・プロ野球観戦（９月２４日ロッテ対ソフトバンク戦）に決定した 

 ＜出た意見として＞ 

 ・ 市原刑務所見学→詳細確認しないとわからない。またそのあとの懇親会場 

についても検討しないといけない 

 ・安房支部のＢＢＱは２０名以下であればできるが、それ以上の人数になる 

  と海保が来て厳しい 

 ・船橋市のサッポロビール工場見学して千葉ビール園でジンギスカンＢＢＱ 
 
 

監事講評（栗田監事） 
 今日は決定事項が多く大変だったと思いますが、レクリエーションについては難 
しいところがあるので各支部が協力してあげないと県代協役員だけではなかなか 
決めきれない。支部と県がうまく連携していくことが必要。人材育成研修会につ 
いては2年間という非常に短い期間で人を出すのは厳しいと思うけど、代表者だ 
けではなく従業員の方にも参加してもらう事も大事なことだと思う。 

以上 

 
 
 

(次回理事会) 2023年 10月 13日(金) 午後 1時～  於 長沼原勤労市民プラザ 


